

**ALLOCUTION DE SEM LE MINISTRE DES AFFAIRES SOCIALES,
ACTIONS HUMANITAIRES ET SOLIDARITE NATIONALE A
L'OCCASION DE LA JOURNEE DENOMMEE « MARDI
SOLIDARITE »**

Qu'il me soit permis à l'entame de cette allocution, de relever une fois de plus, le caractère extrêmement douloureux et pénible des épreuves endurées par les populations congolaises du fait de cette succession des drames humanitaires : « **En effet, alors que les larmes n'ont pas encore cessé de couler à propos des massacres perpétrés dans le territoire de Rutshuru dans la Province du Nord-Kivu. Nous vivons les catastrophes naturelles dues notamment aux pluies diluviennes provoquant des vagues d'inondations avec un lot d'énormes dégâts humains et matériels dans les provinces de Mongala, Nord et Sud Ubangi et hier, à dans une bonne partie de la capitale, Kinshasa. »**

A toutes ces familles durement éplorées et à la Nation toute entière, s'adressent les messages de compassion et de réconfort du Chef de l'Etat et de tout son Gouvernement ici représenté par le Ministère des Affaires Sociales, Actions Humanitaires et Solidarité Nationale.

C'est ici l'occasion de rappeler la pertinence et l'urgence **de l'Appel solennel lancé par le Chef de l'Etat pour une Campagne de Solidarité Nationale et de Mobilisation générale pour la patrie**, au cours son Message adressé à la Nation en date du 03 novembre 2022.

A ce propos nous renouvelons nos sincères remerciements, à tous les Compatriotes, aux Autorités publiques, aux opérateurs privés, aux mandataires publics, aux Congolais de la diaspora et à tous les participants en ligne qui ont souscrit à cette campagne leurs dons en nature ou en espèces. Depuis le lancement de ladite Campagne par SEM le Premier Ministre, au travers du Téléthon organisé en date du 05 décembre dernier.

En vue donc de renforcer, d'améliorer et de coordonner la réponse humanitaire face à ces multiples drames, le Ministère des Affaires Sociales, Actions Humanitaires et Solidarité Nationale ce jour, une Journée dénommée « **MARDI SOLIDARITE** » : **Chaque semaine, au**

cours de cette journée, il sera procédé à la collecte des dons à Kinshasa et en province.

Tous les hommes de grand cœur qui n'ont pas pu assister au Téléthon du 5 décembre 2022 peuvent se rattraper à cette journée.

Pour la Ville de Kinshasa, toute l'Assistance humanitaire sera collectée, stockée **au siège de la Caisse de Solidarité Nationale et de Gestion Humanitaire des Catastrophes, sise Immeuble Kasai, Place Royal, Commune de la Gombe.**

Enfin, comme l'a si bien rappelé, son Excellence, Monsieur le Premier Ministre, cette ardente passion humanitaire du Père de la Nation et de son Gouvernement pour ces compatriotes en détresse et en extrême vulnérabilité ne saurait devenir une réalité si elle ne bénéficie d'une appropriation par tous et par chacun.

**Nous devons agir ensemble et de toute urgence pour y arriver !
Mutualisons donc nos efforts, chaque « MARDI-SOLIDARITE »
pour cette noble cause !!**

Mes Remerciements anticipés.